

Cuba et la Russie en contact pour contrer les sanctions



Auteur : Roberto Morejón

Cuba et la Russie ont fait un nouveau pas en avant dans leur coopération fructueuse en signant une déclaration commune sur les moyens de contrecarrer les effets des sanctions extérieures à leur rencontre.

En effet, les ministres des affaires étrangères Sergueï Lavrov et Bruno Rodriguez ont signé le document visant à atténuer et à compenser les conséquences des mesures coercitives unilatérales, dont Moscou et La Havane ont une grande expérience en tant que cibles.

L'accord a été paraphé quelques jours avant la visite du président cubain Miguel Díaz-Canel en Russie pour participer aux événements marquant le 80e anniversaire de la victoire sur le fascisme lors de la Grande Guerre patriotique.

De même, la coïncidence des objectifs s'inscrit dans une période clé, puisque le 8 mai marquera le 65e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques.

Les deux pays subissent les rigueurs des sanctions unilatérales et, dans le cas de la nation caribéenne, d'une longue histoire de plus de six décennies.

Les États-Unis appliquent au pays de José Martí un blocus qui s'est intensifié au cours du premier mandat de Donald Trump, considéré comme une guerre économique.

Fin mars 2024, les pertes totales dues au siège s'élevaient à plus de 162 milliards de dollars, avec des conséquences extraterritoriales.

La réincorporation de l'archipel caribéen à la liste des pays qui, selon les locataires de la Maison Blanche, parrainent le terrorisme, contribue à fermer les portes des banques et des organismes de crédit.

Avec l'investiture de Donald Trump pour son second mandat et la pression irrationnelle du groupe anti-cubain dirigé par Marco Rubio, les sanctions unilatérales contre le pays voisin ont été renouvelées.

Pendant que cela se passe pour Cuba, la Russie lutte pour faire face à une vague de sanctions, exercées sur la base du conflit avec l'Ukraine.

Les États-Unis ont imposé plus de 7 000 sanctions à la Russie depuis la fin de l'année 2022, alors que le nombre total de sanctions, y compris celles imposées par l'Union européenne, s'élève à près de 29 000.

De l'avis du président Vladimir Poutine, l'accumulation de ces punitions est nettement plus importante que le nombre total de sanctions imposées à tous les autres pays.

En tant qu'États souverains, Cuba et la Russie ont le droit de chercher à harmoniser leur potentiel et leurs initiatives pour faire face et compenser les pratiques coercitives unilatérales visant à étouffer leurs économies et leurs sociétés.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/382328-cuba-et-la-russie-en-contact-pour-contrer-les-sanctions>



Radio Habana Cuba